

Según Acuerdo de la Asamblea de la Agrupación de Urbanistas de 25 de mayo reciente, el viaje profesional que se ha organizado para este año es a la **Cuenca del Ruhr: Dortmund, Essen, Bochum y Duisburg**, la conurbación de la región del Ruhr que se está estudiando en muchos cursos de planificación por los conceptos innovadores introducidos en la planificación supramunicipal que cambiaron el escenario de crisis de la ciudad. Están previstas dos visitas guiadas:

- una visita guiada al antiguo complejo minero de Zollverein, en el que intervinieron Rem Koolhaas y Norman Foster, entrando en el Red Dot Design Museum y de la ciudad de Essen, viendo los edificios y calles emblemáticas e interesantes como el Alvar Aalto Theater (<http://www.theater-essen.de/>) y el Museo Folkwang, con comida incluidas.
- una visita de mediodía a Duisburg, puerto interior de Innenhafen y Landschaftspark Duisburg, visitando también el Gasómetro de Oberhausen.



Zollverein



Essen. Alvar Aalto Theater



Monorail de Wupertal



Innenhafen



Duisburg. Landschaftspark Duisburg-Nord

El viaje se ha organizado a través de la Agencia Viajes Transvia, con los vuelos siguientes:

Viernes día 10: Valencia- Dusseldorf, con Germanwings. Salida a las **15:40** y llegada a Dusseldorf a las **18:00**.

Martes día 13: Dusseldorf-Valencia, con Ryanair. Salida a las **21:00** y llegada a Valencia a las **23:00**.

El precio inicial es de **575 euros** por persona en habitación doble, y el suplemento por habitación individual de **80 euros**. Incluye alojamiento y desayuno en el Hotel NH Dortmund de cuatro estrellas, traslados privados aeropuerto-hotel-aeropuerto, autobús con guía en español y las entradas previstas y comida el día de la visita, así como el seguro turístico habitual.

Como en ocasiones anteriores, la Agencia de Viajes nos pide concretar el número de plazas para bloquear los vuelos y el hotel. El número mínimo es de 30 plazas y hasta un máximo de 45 plazas sin perjuicio de intentar su ampliación si la inscripción supera dicho límite. En cualquier caso, se respetará el orden de inscripción dando preferencia a los miembros de la Agrupación con un acompañante. **Esperamos que os animéis y os apuntéis a este viaje difícil de organizar de forma individual.**

Las reservas deben efectuarse hasta el próximo **29 de junio a lo largo de todo el día** mediante correo electrónico dirigido a aaucv.viaje@gmail.com, o a través de la web de la Agrupación <http://www3.coacv.org/urbanistas/noticias/>. También en caso de necesidad, mediante fax o correo electrónico dirigido a la Srta. M^ª Ángeles Gozávez (963.518.684) y agrupaciones@coacv.org) acompañando justificante de ingreso de **300 €** por persona en la cuenta de la Agrupación de Arquitectos Urbanistas en la Caja de Arquitectos IBAN 3183 4600 88 0000117758 indicando referencia "NOMBRE-Viaje Ruhr".

JUNTA DE LA AGRUPACIÓN DE ARQUITECTOS URBANISTAS.

Se adjunta el archivo del boletín y del programa inicial del viaje.